

## Problem(e) der Welt

bisher hab ich immer nur Songs geschrieben  
um aus meinem Hirn Probleme zu sieben  
doch es kam der Moment, da fanden sich  
keine Probleme mehr

nach kurzer Verwirrung sah ich umher  
und sah die Welt kam mit Problemen daher  
doch kein Problem war nun mehr  
dass ich mit Problemen anderer hader

und dann wurde ich gefragt  
wie ich es mach, dass ich Probleme nicht hab  
doch ich lauschte nur dem Rat  
den ein Problem leise vor mir verbarg  
so hab ich gesagt

diese Welt hat immer nur dann ein Problem mit dir  
wenn du in deiner Welt das Problem erklärst als ein  
Problem der Welt

überleg dir genau, was dein Problem ist  
und dann gib acht, dass Du nicht vergisst  
dass sich diese Welt nicht für ein Teil deines Problems hält  
dennoch bist du Teil dieser Welt  
und als Teil dieser Welt  
bist Du kein Problem das ewig hält  
doch ein grosser Teil dieser Welt  
lebt als Problem mit sich selbst  
und wie du es auch hältst  
dein Problem ist nicht die Welt

diese Welt hat immer nur dann ein Problem mit dir  
wenn du in deiner Welt das Problem erklärst als ein  
Problem der Welt